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Татьяна КУРЫНОВА

Состояние криминогенной 
ситуации по итогам 2014 года, 
организация работы по соци-
альной реабилитации граж-
дан, освободившихся из уч-
реждений УФСИН, и межве-
домственное взаимодействие 
в вопросах обеспечения об-
щественной безопасности на 
территории сельских поселе-
ний обсудили участники засе-
дания координационного со-
вета по профилактике право-
нарушений и усилению борь-
бы с преступностью под пред-
седательством главы района 
Андрея Гильгенберга.   

По сложившейся традиции  
разговор начался с обсужде-
ния итогов исполнения преды-
дущих решений совета.  

Заместитель начальника МО 
МВД России «Ялуторовский», 
начальник полиции Владислав 
Федоров сообщил, что за 2014 
год зарегистрировано 278 пре-

ступлений, что на  5,7% больше, 
чем в предыдущем. С 72% до 
76% вырос показатель раскры-
ваемости преступлений. Вызы-
вает тревогу обстановка в сфере 
безопасности дорожного дви-
жения. Так, за прошедший год 
на автотрассах города и района 
произошло 118 ДТП, в которых 
погибли 15 человек и травмиро-
ваны 189. По всем трем показа-
телям отмечен рост: количество 
ДТП - на 2,6%, число жертв ав-
токатастроф - на 11%, травми-
рованных участников дорожно-
го движения - на 13,2%. Сотруд-
ники полиции определили пере-
чень аварийных мест, где ДТП 
происходят наиболее часто из-
за нарушения правил маневри-
рования, несоблюдения дис-
танции, превышения скорост-
ного режима. Поставить наря-
ды ДПС на всех таких участ-
ках не представляется возмож-
ным, но принять меры к сокра-
щению числа дорожно-транс-
портных происшествий поли-

цейские намерены, к примеру, 
с помощью предупреждающих 
аншлагов с надписью: «Вни-
мание! Идет фотовидеофикса-                                                         
ция!».

Среди других показателей, ха-
рактеризующих криминогенную 
ситуацию, как положительный 
момент следует отметить сни-
жение количества  правонаруше-
ний среди несовершеннолетних: 
в 2014 году подростками совер-
шено восемь преступлений, что 
меньше на восемь, чем в про-
шлом году.

Говоря об обеспечении без-
опасности в населенных пун-
ктах, участники заседания об-
судили мероприятия, связанные 
с охраной правопорядка, в том 
числе деятельность доброволь-
ных народных дружин. Меж- 
райпрокурор Альберт Кульму-
хаметов в ходе обмена мнения-
ми  отметил, что наиболее важ-
но для обеспечения обществен-
ной безопасности заниматься 
профилактикой пьянства, от ко-

торого происходит большин-
ство бед и трагедий. Глава рай-
она Андрей Гильгенберг сделал 
акцент на то, что с этим явле-
нием в районе борются и про-
должат этим заниматься, а за-
тем  привел пример, когда со-
вместными усилиями удалось 
прекратить торговлю алкоголь-
ной продукцией в отделени-
ях почтовой связи. Глава рай-
она выразил обеспокоенность 
кадровым дефицитом участко-
вых уполномоченных полиции: 
на пятнадцать сельских поселе-
ний их всего 10. В такой ситуа-
ции маловероятен положитель-
ный результат в работе по про-
филактике правонарушений и 
преступлений. К тому же гра-
фик приема граждан на местах 
по-прежнему не выдерживает-
ся. Возможно, на совещании 
глав сельских поселений и ру-
ководства МО МВД «Ялуторов-
ский», запланированном на 20 
марта, будут найдены пути ре-
шения проблемы.  

Нехватка участковых беспокоит

Анатолий МЯСНИКОВ
/фото автора/

Заместитель губернатора 
Тюменской области Вадим 
Шумков посетил с рабочим 
визитом Ялуторовск. Цель 
поездки - инспектирование 
предприятий города. 

Вместе с главой города Вя-
чеславом Смеликом они осмо-
трели производственные пло-
щадки автомобильного заво-
да, фабрики печенья «Кураж», 
ООО «Интеди», а также озна-
комились с производством в 
ООО «Рауш», ООО «Эра-98», 
ИП Шалагинов П. В.

На каждом из объектов пред-
метно шел разговор о мерах 
поддержки для предпринима-
телей и предприятий. 

Например, на фабрике «Инте-

Один из важнейших вопро-
сов, над которым работает 
региональное правительство 
и муниципальные власти, - 
анализ рынка труда и  созда-
ние условий для стабильного 
функционирования предприя-
тий. Об этом заявил губерна-
тор Владимир Якушев в ходе 
встречи с общественным сове-
том города Тобольска.

Он добавил, что над сохране-
нием рабочих мест должны вме-
сте думать общественность, биз-
нес и власть. «Если для како-
го-либо предприятия наступят 
тяжелые времена, важно свое- 
временно ввести антикризис-
ные меры: либо сокращенную 
рабочую неделю, либо вынуж-
денные отпуска для сотрудни-
ков, но только не сокращение 
людей в организациях», - отме-
тил глава региона.

Владимир Якушев напомнил, 
что на развитие программы по 
содействию занятости населе-
ния дополнительно выделено 
более 100 млн. рублей: «Мы 
предлагаем временное трудо- 
устройство работникам, нахо-
дящимся под риском увольне-
ния, опережающее профессио-
нальное обучение, организуем 
стажировки и оказываем содей-
ствие самозанятости безработ-
ных граждан». В случае необхо-
димости финансирование про-
граммы может быть увеличено.

Отметим, при открытии соб-
ственного дела в прошлом го-
ду органами занятости населе-
ния оказывалась финансовая по-
мощь в размере 58800 рублей, а 
также финансовая помощь на 
подготовку документов для госу-
дарственной регистрации в каче-
стве юридического лица, инди-
видуального предпринимателя 
либо крестьянского (фермерско-
го) хозяйства. Сейчас проходит 
процедуру согласования проект 
программы Тюменской области 
по снижению напряженности 
на рынке труда, одним из меро-
приятий которого предусмотре-
но увеличение финансовой по-
мощи на организацию самоза-
нятости, - с 58,8 тыс. рублей до 
117,6 тысячи рублей.

Коэффициент напряженности 
на рынке труда в Тюменской об-
ласти составляет 0,3. «Мы пред-
лагаем три вакансии на одного 
безработного. Конечно, боль-
шинство из них - рабочие специ-
альности. И, например, бухгал-
теру будет тяжело становиться 
рабочим. Но возможность пе-
репрофилироваться и получить 
другой источник дохода в Тю-
менской области есть», - под-
черкнул губернатор.  

Пресс-служба губернатора 
Тюменской области

ди» - хорошо налаженное про-
изводство серийной мебели. Ге-
ография продаж - от Хабаровска 
до Санкт-Петербурга, Север-
ный Казахстан. Трудится 126 
человек. Год, по словам руко-
водителя предприятия Алексан-

дра Усольцева, начали вполне 
удовлетворительно. Комплек-
тующие материалы - фурнитура 
и пленки завозятся из-за грани-
цы, здесь предприятие трудится 
через оптовых поставщиков. В 
настоящее время на «Интеди» 
работают над повышением ка-
чества выпускаемой продук-
ции, запускают новую техноло-
гию обработки фасадов мебели.

Региональное правительство 
могло бы поддержать «Интеди» 
в стремлении выйти на рынки 
Алма-Аты. 

Как пояснил В. М. Шумков, 
правительство Тюменской об-
ласти оказывает содействие по 
широкому кругу администра-
тивных, финансовых, имуще-
ственных вопросов, возника-
ющих в ходе реализации ин-
вестиционных проектов, осу-
ществления предприниматель-
ской деятельности.

Подводя итоги визита, Ва-

дим Шумков отметил, что Ялу-
торовск не случайно занимает 
первое место в области по ин-
вестиционной привлекательно-
сти. Мы в этом убедились, посе-
тив ваши производства, увидев, 
что есть заметные подвижки за 
год в части реализации инвест-
проектов. Вместе с тем посмо-
трели, чем правительство обла-
сти может помочь тому или ино-
му предприятию. Радует, что ад-
министрация города проводит 
четкую, грамотную, взвешен-
ную инвестиционную полити-
ку. Жизнь не стоит на месте, 
и вполне возможно в ближай-
шие полгода появление в Ялу-
торовске нового производства, 
- сказал он.

Как заметил глава города Вя-
чеслав Смелик, в Ялуторовске в 
стадии реализации около 40 ин-
вестиционных проектов на сум-
му свыше четырёх миллиардов 
рублей. Каждый из них сопро-
вождается и инвесторам оказы-
вается помощь. Инвестклимат 
можно назвать благоприятным. 
Что касается направлений сфер 
деятельности, основной ориен-
тир - открытие новых произ-
водств, усиление промышлен-
ности и развитие сферы услуг.

Отметим, что уже в первом 
квартале 2015 года в Ялуторов-
ске реализовано два больших 
проекта: на площадке молоч-
ного комбината открыт цех по 
производству творожной про-
дукции, а также состоялось от-
крытие гостинично-ресторан-
ного комплекса.В мебельном цехе «Интеди» работа не прекращается

Предметный разговор на «ЯлАЗе»

Сохранение 
стабильности 
на рынке труда 
- важная задача 
для властей 
региона



станках вытачивать снаряды. Трудились 
в холодных цехах с окнами без стёкол, 
часто на сквозняках. Уставали так, что 
порой засыпали прямо возле станков на 
цементном полу. 

Позже простуда дала о себе знать -  у 
Дуси заболели ноги, а теперь и вовсе 
ходьба даётся ей с трудом. Рядом с под-
ростками трудились заключённые, ко-
торые позже стали выполнять основ-
ную работу, а девочки их контролиро-                          
вали. 

Зеки девчат не обижали, 
а те в благодарность втай-
не от начальства выбрасы-
вали забракованные дета-
ли, чтобы никто не полу-
чил нагоняя. Всем трудно 
было в военные годы - это 
хорошо понимали  повзро-
слевшие до поры девочки.  

После военного завода 
Евдокию направили на 
работу в Омский гос-
банк на должность бух-
галтера. И потом эта 
понравившаяся про-
фессия стала делом 
всей её жизни. 

А будущий муж 
Владимир Ива-
нович между 
тем войну бла-
гополучно за-
кончил в Берли-
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«ЧЕРНОМОРСКИЕ  ИЗВЕСТИЯ»  СООБЩАЮТ

16 марта 2014 года запомнилось 
жителям Черноморского района, 
да и всем крымчанам солнечным                              
весенним днём, который сменил 
слегка прохладный вечер, подарив-
ший черноморцам концерт, фейер-
верк и, главное, - итоги референ-                                                                
дума.

Возвращение Крыма и Севастополя в 
состав России стало главным полити-
ческим событием 2014 года. 16 марта  
95% жителей Крыма единодушно вы-
сказались за выход полуострова из со-
става Украины и воссоединение его с 
исторической Родиной, и уже 18 мар-
та президент Владимир Путин подпи-
сал Указ о принятии Крыма и Севасто-
поля в состав России. Эти два дня на-
всегда войдут в летопись праздником 
нашей крымской победы.

Торжественное мероприятие, по-
священное годовщине начала собы-
тий «Крымской весны», состоялось на 
открытой площадке в районном Доме 
культуры.  

- Мы никогда не забудем день 16 мар-
та, когда получили долгожданную воз-
можность быть услышанными. И выби-
рали мы тогда вовсе не материальные 

блага, а право на защиту, на то, чтобы 
строить планы на будущее - своё и сво-
их детей,- обратился к жителям райо-
на глава администрации Черноморско-
го района Сергей Володько.

«16 марта  для крымчан - это празд-
ник справедливости. С возвращением 
полуострова в Россию сбылась наша са-
мая заветная мечта. Отныне мы - граж-
дане Российской Федерации, и гордим-
ся этим»,- сказала в своем выступлении 
глава администрации Черноморского 
поселения Ирина Бейтуллаева.

Сергей Володько и Ирина Бейтулла-
ева выразили слова признательности 
всем, благодаря кому ровно год назад 
состоялся и был проведен на высоком 
уровне мирный референдум и вручили 
активистам «Крымской весны» благо-
дарственные письма.

Замечательным подарком черномор-
цам стал концерт, подготовленный рай-
онным Домом культуры. Но на этом 
праздничные мероприятия не закончи-
лись. В общеобразовательных учреж-
дениях, библиотеках и музее с 16 по 18 
марта проходили фотовыставки и кон-
курсы рисунков, посвященные событи-
ям «Крымской весны».

Годовщина «Крымской весны»

ЖЕНЩИНЫ  ПОБЕДЫ

Людмила ПРИВАЛОВА 
/фото автора/ 

Тридцать одну юбилейную медаль 
ялуторовчанам, участникам трудово-
го фронта, вручили заместитель гла-
вы города Ольга Губачёва и началь-
ник отдела военного комиссариата по 
г. Ялуторовску и району Александр 
Рыжков за огромный вклад в прибли-
жение Победы.  

Среди них была и Евдокия Попова, уро-
женка нашего города. Нынче ей исполни-
лось 89 лет. А в военные годы она, тог-
да ещё школьница, ходила с однокласс-
ницами в госпиталь к раненым бойцам, 
чтобы помогать медсёстрам и санитаркам 
выхаживать бойцов, писать за них пись-
ма домой, поддерживала морально. Здесь 
же, в 1942-м познакомилась со своим бу-
дущим мужем - офицером-фронтовиком 
Владимиром Поповым, который, с пе-
ребитыми ногами и потерявший на вой-
не один глаз, находился на лечении. Тог-
да ещё пятнадцатилетняя девчонка Ду-
ся не придала особого значения симпа-
тии, которую проявил к ней раненый бо-
ец, но когда он попросил при выписке из 
госпиталя её адрес, отказать не посмела. 
Письма от артиллериста Владимира По-
пова приходили часто, и Дуся исправно 
отвечала ему. 

А потом её вместе с другими подрост-
ками отправили на работу в Омск, на 
военный завод. Там девчата учились на 

не, расписавшись на стенах рейхстага, не-
медля приехал в Ялуторовск и сделал Ев-

докии предложение руки 
и сердца. Увёз к себе в 

родной Ростов-на-До-
ну. Молодожёны со-
вместную жизнь на-
чали там, но потом 
настойчивой сиби-
рячке всё же уда-
лось переманить му-

жа на свою ро-

дину. Здесь и прожили они в любви и 
согласии долгие годы. Вырастили сына 
и дочь, золотую свадьбу справили, хотя 
жених-юбиляр к тому времени совсем пе-
рестал видеть. 

Несмотря на фронтовые увечья, Вла-
димир Иванович исправно трудился в 
строительной организации  и был пред-
седателем общества ВОС. О нём, ушед-
шем из жизни в 1992 году, горожане до 
сих пор вспоминают как о добром и силь-
ном духом человеке. И жена его тоже всег-
да была сильной, терпеливой. На судьбу 
не роптала, работала бухгалтером на го-
родском рынке, а потом его и возглави-
ла.  Будучи уже на заслуженном отдыхе, 
ещё два года, а всего 27 лет, на одном ме-
сте отработала. 

Теперь Евдокия Павловна Попова жи-
вёт одна, часто вспоминая своего мужа. 
Дети, внуки и правнуки в Тюмени, их она 
частенько навещает сама, дабы не отвле-
кать от важных дел. Свои письма и пись-
ма мужа передала на хранение в музей. 
Потомкам.  

К её мирным наградам, в числе кото-
рых есть и значок «Отличник торговли», 
сегодня добавилась ещё одна – медаль 
к 70-летию Великой Победы. Она даёт-
ся за большой личный вклад каждого, 
кто, несмотря на юный возраст, трудил-
ся наравне со взрослыми, чтобы мы се-
годня жили в мире и радовались новой                                                                    
весне.

Сибирячка Дуся

Администрация Ялуторовского района просит откликнуться родственников Аса-
фова Владимира Семеновича, 14.04.1949 года рождения, уроженца Зериндинского 
района Кокчетавской области, ранее проживавшего в Ялуторовском районе, с. Бер-
кут, ул. Мира, 1/1. 

Какую-либо имеющуюся информацию можно сообщить по тел. 3-17-52 или обра-
титься лично в отдел правового обеспечения и муниципальных закупок Администра-
ции Ялуторовского района по адресу: г. Ялуторовск, ул. Революции, 43, каб. № 3.
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так  слУЖат  Земляки

Светлана НЕЧАЕВА

И снова в адрес родителей одного 
из наших солдат пришло благодар-
ственное письмо. На этот раз - На-
талье и Владимиру Поляковым из                                 
с. Петелино. Их сын Вадим - морской 
пехотинец, исполняет свой воинский 
долг в небольшом городке Примор-
ского края. 

Учился Вадим в петелинской школе, 
потом поступил в филиал нефтегазового 
университета на газоэлектросварщика. 

Его бабушка Зухра рассказывает, что 
внук очень любит спорт, отличный фут-
болист и волейболист. Самостоятель-
ный и работящий парень: если нужно, 
и гвоздь приколотит, и с домашним хо-
зяйством управится. А перед армией 

даже печь в бане сам установил. 
Служит с удовольствием, говорит, что 

нравится и даже есть мысли остаться на 
сверхсрочную по контракту. Домой род-
ным не только звонит, но и пишет пись-
ма, что современные солдаты делают не 
часто. В одной из весточек, адресован-
ных бабушке Зухре, сообщает: «У ме-
ня всё отлично. Служу восьмой месяц 
своей короткой службы, так что оста-
лось совсем не много. Управляю БМП 
(боевой машиной пехоты).  Какое-то 
время работали до 23-00, а просыпа-
лись в 5-30. В эти дни я понял, что мо-
гу больше, чем думал, чему очень рад. 
А сегодня на торжественном концер-
те, посвящённом Дню защитника Оте- 
чества, перед всем городом Арсенье-
вым командир нашей части вручил мне 
благодарственное письмо для мамы и                                                                          
папы».

Как приятно родителям было полу-
чить строки признательности за от-
личное воспитание: «Вадим достойно 
выполняет свой воинский долг, за вре-
мя прохождения службы показал се-
бя с лучшей стороны в деле осущест-
вления боевой, общественно-государ-
ственной и физической подготовки. Хо-
рошо справляется со своими обязанно-
стями, вносит посильный вклад в под-
держание боеспособности, укрепление 
воинской дисциплины и правопорядка. 

Пользуется заслуженным уваже-
нием и авторитетом в кругу товари-
щей, доверием среди командиров, про-
являет себя исключительно старатель-
ным и ответственным военнослужа-
щим, готовым прийти на помощь дру-
гому, выполнять любое ответствен-
ное поручение».

Вот такие замечательные парни жи-
вут у нас!

Анатолий  МЯСНИКОВ

Юлия Захарова, воспитанница трене-
ра по каратэ Евгения Антипина, стала 
победительницей всероссийского тур-
нира «Кубок Зубкова», состоявшегося 
на днях в Челябинске.

А Никита Тотолин и Анастасия Коло-
бова вернулись с «бронзой» в личном 
зачете из Уфы с международного тур-
нира «Полосатый тигр». Команда ялуто-
ровских каратистов в этих состязаниях 
уступила, только  после дополнительно-

го поединка, спортсменам Татарстана.  
Сразу четыре золотые медали заво-

евали наши ребята на первенстве Тю-
менской области по каратэ. Успех со-
путствовал Юлии Захаровой, Валерии 
Сорокиной, Матвею Савину, Вадиму 
Шабалдину. Еще двое - Даниил Клец-
ков и Владислав Старцев стали обла-
дателями серебряных медалей, а Олег 
Кавка - бронзовой.

Впереди у ялуторовских каратистов 
выступления на чемпионате УФО в Кур-
гане и в кубке «Успех» в Новосибирске.

Каратисты на пьедестале

У меня всё отлично

Анатолий МЯСНИКОВ

В честь 70-летия Победы специа-
листы ялуторовского отдела управле-
ния Росреестра по Тюменской области 
осуществляют выездной прием и вы-
дачу документов на государственную 
регистрацию прав на недвижимость 
для ветеранов Великой Отечественной                                                                 
войны.

Для получения услуги на дому ветера-
нам Великой Отечественной войны до-
статочно записаться по телефону ялу-
торовского отдела управления Росрее-
стра по Тюменской области - 2-07-23. 
Специалисты проконсультируют вете-
ранов о предоставлении услуг по госу-
дарственной регистрации прав на не-
движимость, а также согласуют удоб-
ное для посещения время.

Росреестр приходит на дом

Анатолий МЯСНИКОВ
Около часа ночи 17 марта на 81 километре трассы Тюмень-Омск произо-

шло ДТП, в котором погиб сотрудник ГИБДД межмуниципального отдела 
«Ялуторовский».

Дежурным нарядом полиции за выезд на полосу встречного движения, как сообщает 
пресс-служба УВД Тюменской области, был остановлен автомобиль «Лада Приора».

Для оформления протокола сотрудники ДПС служебный автомобиль с включен-
ными проблесковыми маячками припарковали на краю проезжей части, у ограж-
дения. Один из сотрудников оформлял протокол, а другой находился поблизости 
от служебной машины.

В это время в автомобиль ДПС врезалась грузовая фура «Вольво», водитель ко-
торой, по предварительным данным, уснул за рулём. 

Лейтенант полиции Денис Попков получил серьезные травмы и был госпитали-
зирован в областную больницу №23. Через несколько часов он скончался.

По данному факту проводится проверка, по результатам которой будет приня-
то процессуальное решение.

Трагедия на трассе
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